

Herren 1. Kreisklasse Gr. 2

KSG Aulenhäusen : TTC 1950 Eisenbach IV
Freitag, 27.01.2023, 20:00 Uhr

TTC 1950 Eisenbach IV stockt Punktekonto in der Herren 1. Kreisklasse Gr. 2 auf

Im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. 2 traf die KSG Aulenhäusen am Freitag, den 27. Januar im 15. Saisonspiel auf den TTC 1950 Eisenbach IV. Die Gäste entführten bei ihrem 9:0-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 4:27 zeigt, wie klar es letztlich war. Erstaunlich war, dass der TTC 1950 Eisenbach IV diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Freitag / Kroll bekamen ihre Gegner Springer / Pinkel beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Ausschließlich einen Satzserfolg verbuchten Moos / Ott bei ihrer Niederlage gegen Buß / Deisel. Beim 0:3 gegen Sittel / Wenz fanden Kulawik / Huster von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Nicht ganz mithalten konnte Sven Freitag, beim 2:11, 11:6, 11:13, 7:11 gegen Klaus Springer, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Markus Moos bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Holger Buß. Anschließend ging es beim Stand von 0:5 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Wenige Chancen hatte am Nachbartisch Detlef Kroll bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Volker Sittel, so dass Sittel seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Rafael Kulawik anschließend das Spiel, in das er auf dem Papier als Außenseiter gestartet war, mit 1:3 gegen Günter Deisel abgab und eine Niederlage kassierte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 0:7. Mit 1:3 verlor Carsten Ott seine Partie gegen Kai Wenz, in die Wenz im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Kay Huster verlor sein Match gegen Edgar Pinkel unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Da war final wirklich nichts zu holen. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:0.

Nach diesem Ergebnis weist die KSG Aulenhäusen nun ein Punktekonto von 9:21 Punkten auf, während der TTC 1950 Eisenbach IV vor dem nächsten Spiel, das am 03.02.2023 gegen die TTF Oberzeuzheim IV ansteht, 16:12 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der KSG Aulenhäusen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 31.01.2023 gegen den TSV 1959 Hofen-Eschenau II.

Statistik:

KSG Aulenhäusen

Doppel: Freitag / Kroll 0:1, Moos / Ott 0:1, Kulawik / Huster 0:1

Einzel: S. Freitag 0:1, M. Moos 0:1, D. Kroll 0:1, R. Kulawik 0:1, C. Ott 0:1, K. Huster 0:1

TTC 1950 Eisenbach IV

Doppel: Buß / Deisel 1:0, Springer / Pinkel 1:0, Sittel / Wenz 1:0

Einzel: H. Buß 1:0, K. Springer 1:0, G. Deisel 1:0, V. Sittel 1:0, E. Pinkel 1:0, K. Wenz 1:0